
 

 

 
 
 

今年度を振り返って 

  令和５年度もまもなく終わりを迎えます。何かと「４年ぶり」の言葉が聞かれたこの１年

を振り返ります。 
 
【３年生編】 

  １ 修学旅行中に・・・ 

     東京滞在中に訴えてきたある生徒からの意見、「体

育祭を１日開催にしましょう！」から、「生徒主体で取り

組む行事」への動きが始まりました。 
 
  ２ 体育祭…お昼休みやダンスのアンコールの時間が印象的でした！ 

     ３年生が１日開催を要望する理由をまとめ、代表者

による校長室での話し合いなどを経て、実現しました。

当日は学年対抗種目で勝てなかったことへのあらゆる

思いを乗り越え、笑顔でダンスをする姿に、３年生の

面々の心の成長を強く感じ、心震えました。 
 
  ３ 校則改正…学校を、社会を変える一歩です！ 

     生徒会を中心に「どんな校則をどう変えていくのか？」につ

いて、生徒、保護者、職員から意見を集め、時間をかけた話し

合いを経て、靴・靴下・下着についての変更がなされました。

初めての取組で時間がかかり、迷うこともありましたが、一つ

の流れを作ったことは、後輩たちにも大きな力を与えることに

なります。 
 
【小中連携編】 

  １ 「小中 PTA合同資源回収」(５月・１０月)を初めて行いました。 

     小中のＰＴＡ役員合同の打合せ会を持ち、内容や

役割分担を決めました。その中で双方の役員や職

員が互いに顔見知りになれたことも、大変良かった

です。 
 
  ２ 「学校運営協議会」を小中合同で立ち上げました。 

     「地域とともにある学校」のため、コミュニティ会長

はじめ、地域代表の方々９名にお越しいただいており

ます。小中学校それぞれについて、また共通した事柄

について、様々な視点からのご意見を受けて、地域

の皆様と協力しながら学校改善に取り組んでいます。その内容につきましては、順次

お知らせしていきます。 

「いのち輝かせ 未来を創る 生徒の育成」 
           第１１号  令和６年３月１日 

現在1372ポイント！ 

健康運動ポイント 
「とよおか歩子」にご協力を！ 

ディズニーランド入口で 

体育祭終了後の集合写真 

新しい校則を玄関に掲示 

ドローンで撮影された港中学校 



 
１･２年生の授業より 
 

≪１年生音楽「箏」≫ 

 

 

 

 

 

  

 

≪２年生体育「タグラグビー」≫ 

 

 

 

 

 

  

 
 

≪１年生美術「剪画」≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  
 

来年度の生徒会役員です。 

１年間よろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 (敬称略) 

生徒会長 ○○○○ 

副会長兼書記長 ○○○○ 

体育・健康委員長 ○○○○ 

文化・放送委員長 ○○○○ 

 

お互いに教え合ったり、楽譜を見やすいように手助けしたりしながら練習しています。曲目は「さくら
さくら」です。 

タックルの代わりに腰につけたひも(タグ)をとるラグビーです。自分より後ろの味方にパスをするの
が難しい！  (右)…クロムブックを使ってチームで作戦を立てています。 

○○○○先生に３回お越しいただき、剪画を体験させていただきました。○○、○○両先生も挑
戦しました。右下は完成品です。右上隅には「港中」、左下隅は作者の名前の一部です。 

卒業する１２名のみなさんへ 
 
中学校の卒業は、自分を取り巻く世界が

大きく変わる節目です。 
新しい環境に慣れるまで少し時間がかか

るかもしれませんが、それはみな同じ。自分の
ペースをゆっくり作りながら、新たな自分を見
つけていきましょう。 
どんなことも前向きに考え、自身の成長に

つなげていってください！ 


